



新年の一月十三日（火）、京都ロイヤルホテル&スパにおいて「二〇一五年京交新春旗開き」を多数の来賓を迎開催しました。冒頭、中谷文明書記長の司会で幕を開けた旗開きは、主催者である瀬戸高志執行委員長が挨拶をされ、①日頃の京交運動への感謝②昨年末に実施された清掃エンパワメント活動報告③京交七〇周年について④京交役員選挙及び統一地方選挙について述べられました後、今年一年、京交組合員が健康で、多くの幸せが訪れる事を祈念されました。続いて、各方面からご出席いただいた来賓の皆様の挨拶と続き、新年の幕開けに相応しい数多くの祝辞をいただきました。特に、公私とも大変お忙しいなか駆けつけていた門川大作京都府長から、昨年末に現場を激励訪問された感想や、「市バス・地下鉄」に対するお褒めの言葉を頂き、早朝深夜を問わず現場で働く組合員にとって「モチベーション向上」に繋りました。

続く懇親会では、準組織内議員の今枝徳藏市会議員による乾杯の発声で開宴し、来賓の方々を囲み記念撮影が行われる等、懇親を深めました。短い時間ではありましたが新たな年を迎えて、それぞれの目標に向けた意思疎通が図れたと思います。最後に閉会の言葉として佐田悟副執行委員長が「阪神淡路大震災が発生してから二〇年が過ぎました。被災した当時、労働組合から多くの支援を受け、今の自分が存続します。皆さんも助け合いの精神を持ち共に頑張りましょう」と挨拶に立ち、旗開きの幕を閉じました。



... 団結 ガンバロー ...

## ～ご挨拶いただいた方々～



民主党京都府議会議員団



都夢ちゃんのひとり言

購入前にはその商品についてよく調べたり、所轄官庁のHPを確認します。商品が届かない場合、人気でなかなか入手できないかったスニーカーをインターネット通販で見つけたので注文した。すぐに事業者から注文確認のメールが届いたので、指定された銀行口座に振り込みをしたところ、振込確認や商品を発送したと言うメールも届かなかったので問合せメールを送ったが返信もなく、全く連絡が取れなくなつた。調べてみたら、ホームページの会社概要欄に所在地や連絡先電話番号など一切記載されていなかった。

このような模倣品販売サイトによる詐欺被害が増加傾向にあります。届いた商品が偽物だったということもあります。最近では、高級ブランド品だけではなく、カジュアルブランドから、靴やウエア、ゴルフ用品などのスポーツ関連商品、かばんやスーツケース、日用品など、幅広い分野の商品に及んでいます。

模倣品販売サイトには海外のサイトが多く、日本人の好むメークやブランドをよく知っているようですが、また、例えばコピー品などの知的財産権を侵害する商品については海外から国内に持ち込むことはできなため、税関で荷物がストップすることもあります。他の個人情報が悪用されているケータイもあります。このようなサイトに個人情報を渡すことは、さらに自分の個人情報が同様のサイトに悪用されることにもつながります。

（模倣品を販売するウェブサイトを見抜く四つのチェックポイント）  
①正確な運営情報（運営者氏名・住所・電話番号）が記載されていない。  
②正規販売店の販売価格よりも極端に値引きされている。  
③日本語の表現が不自然である。  
④支払い方法が銀行振込のみとなつており、クレジットカードが利用できな



## 京都交通労働組合

電話(075)841-0948  
発行者瀬戸高志  
編集者梅田涼

## ... 一 面 ...

- ・2015京交新春旗開き
- ・都夢ちゃんのひとり言

## ... 二 面 ...

- ・各種委員会レジメ
- ・ナンプレ
- ・教宣部員のつぶやき

## ... 三 面 ...

- ・京交エンパワメントプラン
  - ・エンパワメント活動報告
  - ・都夢ちゃんのひとり言
- Part2  
新春お年玉クイズ解答

## ... 四 面 ...

- ・電車部4支部合同  
エンパワメント活動報告



商品が届かない  
人気でなかなか入手でき  
なかつたスニーカーをイン  
ターネット通販で見つけた  
ので注文した。すぐに事業  
者から注文確認のメールが  
届いたので、指定された銀  
行口座に振り込みをした  
ところ、振込確認や商品を発送したと言  
うメールも届かなかつたので問合せメー  
ルを送ったが返信もなく、全く連絡が  
取れなくなつた。調べてみたら、ホー  
ムページの会社概要欄に所在地や連絡  
先電話番号など一切記載されていな  
かった。





# 電車部4支部合同エンパワメント活動報告 年末駅トイレ清掃に取り組みました!!

2014年12月30日、31日（火・水）に電車部四支部が協力して駅トイレの清掃活動に取り組みました。これは新年を迎えるにあたり、お客様に気持ちよく駅施設をご利用いただく目的で行ったもので、それぞれ担当駅を決め活動しました。大晦日には、烏丸御池駅に門川大作京都市長、西村隆管理者、瀬戸高志執行委員長も激励に駆けつけていただき、参加者の士気が高まると共に、お客様からも励ましのお声がけをいただきましたなど大変有意義な取り組みとなりました。

今年もお客様にとって更に快適な地下鉄をめざして、電車部・各支部が率先して取り組みを進めてまいりますので、組合員皆さんのご理解とご参加をよろしくお願いします。



## 12月30日 烏丸線乗務支部（竹田駅 北・南）

2014年12月30日（火）にエンパワメントプランとして、竹田駅の南北それぞれのお客様トイレを清掃しました。竹田駅北側のトイレは、昨年に便器等の改修工事を行われた後であり、比較的綺麗な気がしました。そこで、今回は普段なかなか手が届かない、高い部分のタイルや蛍光灯等を中心に清掃を行いました。見た目は、汚れていないように見えても白い雑巾でタイルを拭くと雑巾がすぐに真っ黒になり、見た目とは違った結構汚れているなと感じました。北側のトイレを終えると南側トイレへ移動し北側トイレ同様に清掃を行いました。南側トイレは、設置の年数が経っていたこともあり北側トイレに比べると磨きがいがあるなど感じながら磨いていました。この年末の厳しい寒さの中の清掃ではあったのですが、中には清掃活動をしていくうちに体が暖まってきたのか着ていた上着を脱ぎ作業する者もいました。このエンパワメント活動を通じお客様に気持ちよくトイレを使ってもらう事はもちろんですが、直接的なサービスではなくても、お客様が喜んでいただける事や後に喜んでいただける事は何かなど考えるいい機会になったと思います。これからも烏丸線乗務支部一丸となり、いろんな取り組みに積極的に取り組んでいきたいです。



竹田駅 北トイレ



壁面も磨きます



竹田駅 南トイレ



参加者の皆さん

## 12月30日 東西線乗務支部（醍醐駅・六地蔵駅）

2014年12月30日（火）東西線乗務支部では、年の瀬も押し迫る中、新年に向けて、清潔で快適なトイレでお客様をお迎え出来るよう組合員一丸となって醍醐駅・六地蔵駅のお客様用トイレを清掃しました。活動中、お客様からは「ご苦労さんやなあ」とお声をかけて頂き、大変励みになりました。今後も、お客様に少しでも喜んで頂けるような取り組みを行い、一人でも多くのお客様にご乗車して頂けるように努力してまいります。



醍醐駅



感謝の気持ちを込めて



六地蔵駅



参加者の皆さん

## 12月31日 駅務支部（京都駅・四条駅・三条京阪駅・山科駅・烏丸御池駅）

2014年12月31日（水）駅務支部では、駅を気持ちよく利用していただく為の大掃除を、12月31日に、烏丸線の四条駅、京都駅、東西線の山科駅、三条京阪駅、烏丸御池駅の五駅で、取り組みました。券売機、改札機、トイレ等を中心に総勢29名で磨き上げ、お客様をお迎えしました。作業中には門川市長も西村局長と共に激励にこられ、トイレ掃除の手により一層の力が入りました。今後もこのような取り組みを行なってまいりますのでご協力お願いいたします。



京都駅



四条駅



三条京阪駅



山科駅

## 12月31日 電整支部（烏丸御池駅）

2014年12月31日（水）電整支部では、新年お客様に気持ちよく駅を御利用していただくために、烏丸御池駅のお客様用トイレおよび券売機、改札機周辺の大掃除を駅務支部と協力して行いました。トイレ、改札周辺ともに思いのほか汚れている状態でした。特に日々の清掃では届かない壁には埃などが付着していて、軽く拭いただけで雑巾の色が変わるぐらい汚っていました。そういう汚れをお客様に気持ちよく使っていただけるよう丁寧に取り除きました。これからもみんなで力を合わせて、お客様に喜んでいただける活動を続けていきたいと思います。



烏丸御池駅



改札周りもきれいに



床もきれいに



作業を見守る門川市長